

1. La canicule

Certains jours d'été sont tout simplement **suffocants**. Ces jours-là, une espèce de brume légère **voilant** le soleil **violent** ne parvient même pas à adoucir l'atmosphère. Au contraire, elle semble alourdir l'air ambiant, **provoquant** souvent des malaises chez les gens **négligeant** de consommer suffisamment de produits **désaltérants**. Par contre, certains profitent abondamment de ces périodes de chaleur.

Les jours de canicule, les **différents** services médicaux doivent fournir un **excellent** rendement. **Suffoquant** dans l'air raréfié, plusieurs aînés¹ éprouvent des malaises **nécessitant** une hospitalisation. De plus, ces moments pénibles **coïncidant** avec les semaines de congé estival du personnel des soins de santé, l'engorgement des salles d'urgence et le petit nombre de lits **vacants** compliquent encore davantage le traitement des patients **affluant** vers les hôpitaux.

Même les enfants, ne **différant** pas des adultes, affrontent difficilement ces jours d'intense chaleur. Pour les soulager, plusieurs parents, **violant** les règlements municipaux, **négligents** parce qu'épuisés, laissent leurs rejetons gaspiller impunément l'eau froide du robinet extérieur.

Pourtant, ces moments pénibles font la joie des commerçants **prévoyants**. Ainsi en est-il de ceux qui vendent des ventilateurs, des climatiseurs ou d'autres produits **équivalents**, à coups de slogans **convaincants**, de même que des marchands de glaces, **excellant**² dans l'art de nous rafraîchir³, qui voient d'un œil bienveillant les passants **convergeant** vers leur comptoir⁴.

1. aînés
2. excellents
3. rafraîchir
4. leurs comptoirs